

Gemeinsames Kommuniqué
über den Freundschaftsbesuch des Vorsitzenden
des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates
des Sozialistischen Äthiopien
in der Deutschen Demokratischen Republik

Auf Einladung des Generalsekretärs des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzenden des Staatsrates der Deutschen Demokratischen Republik, Genossen Erich Honecker, weilte der Vorsitzende des Provisorischen Militärischen Verwaltungsrates (PMVR), Vorsitzende des Ministerrates und Oberkommandierende der revolutionären Armee des Sozialistischen Äthiopien, Genosse Oberstleutnant Mengistu Haile Mariam, vom 26. bis 29. November 1978 zu einem Freundschaftsbesuch in der Deutschen Demokratischen Republik.

Genosse Erich Honecker und Genosse Mengistu Haile Mariam führten einen umfangreichen Meinungs- und Erfahrungsaustausch über die Politik und die Entwicklung ihrer Staaten, erörterten ausführlich die internationale Lage und berieten über die weitere Gestaltung der zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und dem Sozialistischen Äthiopien bestehenden freundschaftlichen Beziehungen der antiimperialistischen Solidarität. Sie stellten mit Genugtuung fest, daß sie in allen Grundfragen der internationalen Lage übereinstimmende Standpunkte einnehmen.

An den Gesprächen und Verhandlungen nahmen teil:
seitens der DDR:

Willi Stoph, Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Vorsitzender des Ministerrates der Deutschen Demokratischen Republik; Hermann Axen, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Günter Mittag, Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands; Wolfgang Rauchfuß, Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und Stellvertreter des Vorsitzenden des Ministerrates und Minister für Materialwirtschaft der Deutschen Demokratischen Republik, Vorsitzender der DDR-Seite im Gemeinsamen Wirtschaftsausschuß DDR-Sozialistisches Äthiopien; Oskar Fischer, Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Minister für Auswärtige Angelegenheiten; Heinz Kuhrig, Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Minister für Land-, Forst- und Nahrungsgüterwirtschaft; Horst Sölle, Mitglied des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands, Minister für Außenhandel; Egon Winkelmann, Mitglied der Zentralen Revisionskommission und Leiter der Abteilung